

# *La loi sur la participation des étudiants est promulguée au Venezuela*



La Havane, 24 février, (RHC)- Le gouvernement vénézuélien a promulgué ce jeudi la loi sur la participation des étudiants au sous-système d'éducation de base.

La loi garantit les pleins droits et la participation active des étudiants à leur organisation.

Au cours d'un échange de vues avec un groupe d'étudiants et d'autorités du secteur, au Palais de Miraflores, siège de l'exécutif, le président Nicolas Maduro a assuré que la nouvelle réglementation arrivait au bon moment.

Il a souligné que 2023 est une année de renaissance, d'esprit et de volonté nationale, d'amour pour les bonnes choses de la Patrie, de joie et de désir de vivre en vivant.

Le président a félicité l'Assemblée nationale (AN) et son président, Jorge Rodríguez, ainsi que le Conseil d'administration qui a mené à bien les journées de consultation publique, de débat, de dialogue et d'élaboration d'idées et de propositions qui ont abouti à l'approbation de cette loi étudiante.

Selon le Président, cette nouvelle disposition est très importante pour le véritable fondement de la démocratie, qui commence à la maison et qui, avec l'école, forge les vraies valeurs de liberté, de souveraineté, de participation, de décision et de responsabilité dans la pensée.

Nicolas Maduro a souligné qu'il vaut la peine de semer des valeurs, de créer une conscience, parce que ce qui vient derrière nous est infiniment supérieur, un grand Venezuela arrive, a-t-il prédit.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/314780-la-loi-sur-la-participation-des-etudiants-est-promulguee-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**